296 cm<sup>2</sup>

Página: 15 1/2

## POR FIN, BRUGADA ATENDERÁ A EMPRESARIOS

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

a jefa de Gobierno electa, Clara Brugada anunció que se reunirá con los desarrolladores inmobiliarios en donde hará la presentación de su Gabinete y junto con ellos elaborar políticas públicas al respecto. "Pronto vamos a hacer un encuentro con todos los empresarios de la Ciudad para presentar en Gabinete. Yo me comprometí en campaña de que íbamos a hacer una mesa periódica, si se puede, semanal, para construir con los desarrolladores inmobiliarios una política pública al respecto", expresó Brugada Molina.

En esta relación del próximo Gobierno de la CDMX con los inmobiliarios será fundamental la nueva Secretaría de Planeación de Ordenamiento Territorial y de Metrópolis, que estará a cargo de Alejandro Encinas, y sustituirá a la actual Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi).

Para acabar con cualquier especulación, Brugada aclaro que esta nueva dependencia no implicará la desaparición del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP), pues al contrario, afirmó, lo fortalecerá durante su Gobierno. "Pensamos que Seduvi se quedó ya en otro momento de la historia de la ciudad. Ahorita no podemos pensar la ciudad, ni planear sin tomar en cuenta la metrópoli. El agua, tenemos que ver la metrópoli. Policía, tenemos que hacer (una) policía metropolitana"

Continuó: "El tema del medio ambiente no podemos pensarlo sin una visión metropolitana. Entonces esta Secretaría trata de conjuntar todos los retos que tenemos como ciudad metropolitana", explicó. Al preguntarle cuándo emitirán las reglas de operación para el programa social "Desde la cuna", anunció que será durante los primeros 100 días de su mandato. Será un programa de acceso universal, dijo, como lo planteó en su campaña electoral y se espera que más ciudadanos se inscriban el próximo año.

## TRABAJO INTENSO EN SEPTIEMBRE

Respecto de las reformas que se tienen que hacer para la creación de las nuevas Secretarías de Atención Ciudadana, Vivienda y Gestión Sustentable del agua, serán presentadas en los próximos días para que se aprueben al arranque de la Tercera Legislatura, en septiembre, y así para el 5 de octubre que inicia su Gobierno ya esté todo el marco legal conforme a su plan de nueva estructura.

A Brugada le preguntaron de un tema federal: la creación la Secretaría de las Mujeres a nivel federal, y al respecto celebró la designación como titular de la dependencia de la todavía senadora Citlali Hernández, de quien destacó su "profesionalismo en aras de garantizar la protección de los derechos de las ciudadanas".

La entrevista con Brugada ocurrió al término del Informe Anual 2023 del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), en el Museo Nacional de Antropología, en el que agradeció haber sido invitada y anunció que su gobierno impulsará un amplio programa de atención integral para la primera infancia, empezando con el programa "Desde la cuna", para infantes de 0 a 3 años.





El Independiente Sección: Ciudad de México 2024-08-21 02:40:56 296 cm<sup>2</sup>

Página: 15

2/2



Foto: Especial

